

Comunicado del Ayuntamiento de Castromonte

Dada la situación que se observa en los pueblos cercanos y la dificultad de que algún emprendedor privado decidiera hacer una inversión para gestionar un servicio de restauración en Castromonte, el equipo de gestión municipal tomó en 2021 la decisión de estar preparados ante la posibilidad de que, en algún momento, no hubiera ningún bar abierto en nuestro municipio.

La ubicación del nuevo servicio era clave, así como su accesibilidad, los espacios exteriores, la luminosidad y la orientación para aprovechar al máximo la energía del edificio: sol por la mañana y sombra por la tarde. Con estos factores en mente, se decidió el emplazamiento, y en julio de 2022 comenzaron las obras para habilitar el edificio en la plaza del pueblo, destinado inicialmente a casa de comidas.

Este proyecto abre una nueva etapa para nuestro pueblo, y el próximo 7 de enero abrimos al público el edificio, que, por el momento, funcionará como bar y, en un futuro cercano, contará con servicio de restaurante.

Durante los últimos meses, hemos tenido que tomar diversas decisiones para asegurar que el proyecto cumpla con los objetivos iniciales. Asimismo, elegimos a la empresa más idónea y preparada para implementar estos objetivos. Queremos expresar nuestro agradecimiento a la empresa concesionaria por la ilusión, la confianza y la disposición que han demostrado para que Castromonte se convierta en un referente en la zona en cuanto a servicios de restauración.

También queremos agradecer a los empresarios que han unido este edificio municipal a su grupo de restaurantes en Valladolid y Palencia, por su compromiso con nuestro pueblo.

El próximo martes 7 de enero, a las 10:00 horas, realizaremos la apertura oficial.

Esperamos que este proyecto tenga un gran futuro y que cumpla su objetivo: mejorar la calidad de vida de todos nuestros vecinos.